

Die NEOS Bezirksräte_innen
Anna Stürgkh
Ana Badhofer
Bernhard Schedelberger

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag betreffend
Fernwärmeausbau in der Argentinierstraße

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht den zuständigen Stadtrat Jürgen Czernohorszky die Magistratsabteilung 20 zu beauftragen, den Fernwärmeausbau beim Umbau der Argentinierstraße einzuplanen und umzusetzen.

Begründung:

Die Stadt Wien hat sich zum Ziel gesetzt bis 2040 die Abhängigkeit von Öl, Gas und Kohle in der Wärmeversorgung überwunden zu haben. Die Stadt Wien möchte außerdem bei der Umstellung auf erneuerbare Energiequellen unterstützen. Um diese Ziele und Versprechen zu erfüllen, müssen aktive Schritte seitens der Politik rechtzeitig gesetzt werden. Politiker*innen dürfen nicht darauf warten bis, und sich nicht darauf verlassen, dass private Haushalte und Immobilieneigentümer die kostenintensive Entscheidung treffen, sich bei der Fernwärme anzuschließen. Der Umbau der Argentinierstraße bietet sich dazu an vorausschauend zu planen, um Vorrichtungen zu treffen, welche in Zukunft die Kosten der Anrainer*innen bei einem Anschluss an die Fernwärme erheblich senken, da es bereits eine entsprechende Verrohrung in der Theresianumgasse vorhanden ist.

Wien, am 13.06.2022